

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan karunianya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis dengan judul “**Pengembangan Buku Penuntun Praktikum Kimia Dasar Inovatif Sesuai dengan Kurikulum KKNI**”. Tesis ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Kimia, Program Pascasarjana, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si selaku Ketua Program Studi Magister Pendidikan Kimia sekaligus Dosen Pembimbing I yang dengan tulus dan sabar memberi bimbingan dan arahan kepada penulis. Begitu juga kepada ibu Dr. Ida Duma Riris, M.Si selaku Dosen Pembimbing II yang telah membimbing dan memberikan motivasi kepada penulis untuk menyelesaikan tesis ini. Ucapan terimakasih kepada bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si, bapak Dr. Marham Sitorus, M.Si, serta bapak Moondra Zubir, Ph.D selaku dosen narasumber yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyempurnaan tesis ini.

Ucapan Terima Kasih kepada Ibu Desi Yulian, S.Pd selaku staf administrasi Program Studi Magister Pendidikan Kimia, yang telah memberikan kelancaran dan informasi dalam penyusunan tesis. Ucapan Terima Kasih kepada Direktur, Wakil direktur I dan Wakil direktur II serta staf Tata Usaha Program pascasarjana, Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kelancaran dalam proses administrasi.

Teristimewa kepada kedua orang tua tercinta ayahanda Islahuddin dan ibunda Almh. Masdiana yang telah mendidik, merawat, membimbing, memberikan kasih sayang yang begitu besar, dan dorongan serta materi yang diberikan kepada penulis untuk dapat menyelesaikan tesis ini. Ucapan terima kasih kepada Ibu Lisdiana, Ibu Isnaini, dan Ibu Arlina Murni, yang telah merawat, mendo'akan, memberi dukungan dan motivasi serta telah menggantikan peran seorang ibu untuk menyelesaikan tesis ini. Ucapan terimakasih untuk kekasih sekaligus sahabat tercinta Pinta Yuniara, M.Pd yang selalu mendampingi, menasehati dan selalu setia menemani sehingga tesis ini dapat diselesaikan tepat

pada waktunya. Begitu pula kepada rekan-rekan seperjuangan mahasiswa Magister Pendidikan Kimia 2017 kelas Reguler maupun kelas Eksekutif serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terimakasih untuk semuanya.

Penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan tesis ini. Akhir kata penulis berharap semoga tesis ini dapat memberi manfaat bagi mahasiswa di lingkungan Program Studi Magister Pendidikan Kimia Program Pascasarjana UNIMED dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, April 2019

Penulis,

Rhindra Pahlawan
NIM. 8176141008

UNIVERSITAS NEGERI
MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY